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 多数のご参加と皆様のご協力に感謝いたします。 

昨日、今日の例会の準備をしていましたら、丁

度、この時期に財団副委員長としての卓話をした

ときの原稿が出て参りました。もうあれから７年

たってしまった事に感慨深いものがあります。 

財団についての詳細なお話は、来月１４日の今年

のＲ財団委員長の村上会員に譲るとしまして、今

一度、振り返ってみたいと思います。 

我々、ロータリーの活動は、３つの柱によって

支えられております。 

（１）クラブの奉仕活動 （２）国際ロータリー 

（３）ロータリー財団の３つです。 

新座クラブの活動については会員相互の親睦を

深めながら、社会奉仕活動、職業奉仕活動、青少

年奉仕活動と地域社会に良い形で貢献できている

のではないかと感じております。 

来月１１月１０日（日）には新座市役所駐車場

にて、新座ボランティアまつりに参加予定です。

ブースを借りておりますので、子供たちに輪投げ

をさせながら、エンドポリオの募金活動を開催予

定です。エンドポリオののぼり旗を掲げ、お揃い

のジャケットを着て、エンドポリオの啓蒙に勤し

みたいと思いますので、皆様のふるってのご参加

をお願い申しあげます。 

私共のメインの活動でもあるポリオ撲滅活動への

予防接種プロジェクトへの資金の供出これも財団            

司 会  親睦活動委員会  石原 勇介           

点 鐘  会長       松岡 昌宏  

ソング 「我らの生業」 

ゲスト・ビジター 

    原島 生慈様（秩父） 

       ＲＩ第２５７０地区会員増強委員長       

    鈴木 早苗様（和光） 

       ＲＩ第２５７０地区会員増強委員  

    獅子倉眞一様 美しい街づくり委員会      

 

会長の時間 会長 松岡 昌宏 

皆様こんにちは。 

１０月第４週の例会となりました。今年もあと

残すところ２ヶ月となりました。月日がたつのは

早いもので、7月に会長に就任させて頂いてから

１／３が過ぎようとしております。 

今月は補佐訪問、ガバナー公式訪問を無事終える

事ができ、ほっと一息つくことができました。  



 

から出ております。皆様にご理解頂きたいのは一

本７０円程度の小児麻痺予防のワクチンが、皆様

のＲ財団の対する１００ドルの寄付で２００人の

子供を救うことができるというという事実です。 

この事実を知って頂き、是非とも、Ｒ財団にご協

力をお願いしたいと思います。そしてロータリー

の世界的認知度の向上につながり、公共イメージ

の向上につながって行くのではないでしょうか。

皆様の１００ドルの浄財がロータリーの大きな宣

伝につながると思えば、費用対効果でこんなに

リーズナブルなものはございません。 

青少年奉仕活動については、我がクラブ独自の

「薬物乱用防止の講演会」を例年開催しておりま

す。来年５月に予定しております。例会終了後、

大塚雄造青少年奉仕員長と新座第五中学校に打ち

合わせに行って参ります。本事業も、子供たちに

「身近なところに危険が迫っている」事を注意喚

起させるとても良い教育機会だと学校の先生方か

らも好評をえている活動です。新座クラブ独自の

オリジナリティーあふれる奉仕活動です。 

本日は、会員増強の地区役員、原島様に卓話を

頂戴する予定です。ご指導をお願いしたいと思い

ます宜しくお願い致します。                                      

 

幹事報告  幹事 鈴木 明子  

１、地区事務所より４件受信 

１）地区大会二日目の参加人数確認依頼 

２）ロータリーの友誌に親しむアンケート結果 

３）ハイライトよねやま２９５号 

 ４）第４６回バギオ訪問交流の旅の案内 

１、第２１回新座ボランティアまつりのチラシ 

１、新座ＢＳ・ＧＳ中央育成会より賛助金協力に

対するお礼状及び領収書 

１、富士見ロータリークラブよりクラブ会報拝受 

１、志木ロータリークラブより１１月例会案内 

賛助金贈呈 

 美しい街づくり委員会      

 

R財団寄付金ご協力のお願い 

 １１月はＲ財団月間です。会員の皆様の善意の

寄付金をお願い申し上げます 

 Ｒ財団寄付金：100ドル（10月は１４，２００円） 

R財団委員会     委員長 村上 俊之     

 新座ロータリークラブの皆様から、長きにわた

賛助金を受け賜わりありがとうございます。本日

頂いた賛助金は毎年１２月から２月迄、新座駅前

にクリスマスイルミネーションを設置します。 

その経費や修理、買い替え等に役立てています。

 
米山記念奨学委員会  委員長 吉原 礼子     

米山寄付金ご協力のお願い 

 １０月は米山月間です。宜しくお願い致します 

 米山寄付金：１０，０００円 以上 

 

新座市ボランティアまつり   

 「End Polio募金活動」ご協力のお願い 

 日時：１１月１０日（日） ９：３０～１４時 

 場所：新座市役所本庁舎前駐車場 

 催物：輪投げゲーム 

社会奉仕委員会     委員長 森田 輝雄     

委員会報告 



 

原島 生慈様（秩父）本日は卓話の機会を頂きあ

りがとうございました。 

鈴木 早苗様（和光）本日は増強委員会委員とし

てメイキャップさせて頂きます。 

大村 相基様（志木）新座ロータリークラブの皆

様、例会参加が出来ないのにスマイルだけで申し

訳ございません。原島委員長、本日の例会に参加

できず申し訳ございません。地区でも引き続き宜

しくお願い致します。 

松岡 昌宏会員 原島様、本日は卓話宜しくお願

いします。ご指導をお願いしたいと思います。 

鈴木 明子会員 会員増強委員長原島様、会員増

強委員鈴木様、本日は宜しくお願い致します。 

森田 輝雄会員 原島さん宜しくお願いします。

獅子倉さん、本会３０周年記念事業のイルミネー

ションも本年０周年です。２０年間ありがとうご

ざいます。 

岡野 元昭会員・宮川 勝平会員・増渕 和夫会員   

岡本比呂志会員・並木   傑 会員・龍山 利道会員  

石原 勇介会員・森   克巳会員・吉原 礼子会員 
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４．方法を考える 
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卓話  「会員増強に向けて」 

ＲＩ第２５７０地区 会員増強委員長 原島 生慈 

スマイル報告 

親睦活動委員会    委員 土屋 俊弘     

 

村上 俊之会員・山越 拓実会員 

『原島生慈地区会員増強委員長、増強委員鈴木早

苗様、美しい街づくり委員会代表獅子倉眞一様、 

ようこそ新座ロータリークラブへお越しください

ました。本日は宜しくお願い致します』 

 

「会員親睦会」のお知らせ 

 日時：１１月２８日（木）１９時～ 

 場所：ベルセゾン ボヌール 

 登録料：５，０００円 

 奮ってご参加ください。 

親睦活動委員会     委員長 石原 勇介     

１．会員数の現状 



新座ロータリークラブ事務局  

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406 

   電 話   ０４８ (４７３)７０４１ 

   ＦＡＸ   ０４８ (４７３)９２２１ 

 Ｅメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp 国際ロータリー第２５７０地区 新座ロータリークラブ 

http://www.niiza-rc.jp 

１０・１１月のプログラム  委員長 龍山 利道 

★地区大会は義務出席です。 

 全会員のご出席をお願い致します 

ご協力の程宜しくお願い申し上げます 

クラブからの連絡 

３１日（木） 定款による例会取消  

１１/７（木） 定款による例会取消 

１０日（日） 移動例会 「新座市ボランティアまつり」 

１４日（木） 通常例会 「R財団月間に因んで」 

                   村上俊之R財団委員長 
☆例会出席は 会員の義務です 

欠席の場合はＭａｋｅ ｕｐをしましょう 

 

 

0 “チャットGPT” に聞きました…

【質問】 ロータリーは、どうやったら会員が増えますか?

【回答】 ロータリーは、地域社会や世界中に通じるための非営利団体であり、世界中で
多くのメンバーを抱えています。日本でもロータリーは広く知られていますが、会員
数を増やすためには、以下のような戦略が考えられます。

1 地元コミュニティでの露出を増やす
ロータリーがどのような団体であるかを地元の人に知ってもらうこと（公共イメージ）

が大切です。地元の行事やイベントに参加し、ロータリーの活動やプロジェクトを紹介
することで、人々の関心を引くことができます。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

５．未来を想像する  

２．増強は必要か？  

   新座RCでのお考えは、何名いたらベスト？ 

  CLPは出来ていますか？ 

  現状維持は衰退！ 

３．増強する理由 

  ご意見をお聞かせください 

  本当に増やす気持ちがありますか？ 

 クラブの活性化の為に会員増強をしましょう 

４・増強の方法 

  上手くいっているクラブ紹介 他 

“思考”は実現する！

禅宗の寺院（金沢）に掲げられていた一言…

あなたの これまでが これからを 決めるのではなく

あなたの これからが これまでを 決めるのです」

☆これから（将来）の生き方次第で、これまで（過去）の評価（価値）
は変えられます

「いま“さ”ら」を「いま“か”ら」 に変えましょう！

 創り出す、単年で無理なら３年計画で・・・ 

 さあ！ もっと会員を増やしましょう！ 


